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■■■■    会派代表質問の日程会派代表質問の日程会派代表質問の日程会派代表質問の日程    
 

平成２７年３月３日（火）本会議 
 

※午前１０時、開会の予定です。 

 

 

 

■ 会派代表質問の順序 
 
 

順番 会 派 名 質 問 議 員 持ち時間 頁 

１１１１    市民の会 25 番  菅原 惠悦 議員 70 分 １ 

２２２２    新 政 会  17 番  佐藤 忠久 議員 60 分 ３ 

３３３３    さきがけ  18 番  塩田  勉 議員 50 分 ４ 

４４４４    日本共産党 04 番  斎藤  勇 議員 30 分 ５ 
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１．市民の会 〔25 番 菅原 惠悦 議員〕 

 

１．地方創生事業について 

   １） 実験農場を核として事業をスタートする「先行型」と農林業振興施策のブランド化

の推進と実験農場の機能強化については、相当な部分、関係してくるものと考えられ

る。 

      また、国の農政改革の柱として導入された「農地中間管理事業」については、農地

利用集積・集約化を進めていくとしている。そこで、複合経営による農家所得の向上

を目指す横手市の考えとして、経営耕地面積のどの程度が農地利用集積・集約化で、

「先行型」の事業についてはどの位の面積を想定しているのか。また、こうした事業

を含めた横手市の農業生産額の目標数値はあるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．平成 27 年度予算案について 

   １） 市税や地方交付税は減額された予算案となっている一方、一般会計 570 億 6700 万円

と過去最高の予算案。市民からは「いろいろな負担に今は何とか耐えているが、将来

的に自分自身の生活を想定した時、毎年のように負担が増える現在の状況に不安があ

る。この先どうなるのだろう」という声もある。 

      横手市の将来を見据えたこれからの予算のあり方について、市長はどのような方針

を持っているか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 2

３．平成 27 年度の主要施策について 

１） 横手市財産経営推進計画について。 

  ① ＦＭ計画（ファシリティ・マネジメント）について、いろいろ試算を行っている

が、実施するのはいつ頃を目途としているか。 

 

 

  ② 横手市の「公共施設等総合管理計画」はどのようなものを作成しているか。 

 

 

  ③ 公共施設マネジメントの市の考えは。 

    横手市は第 3 セクターや民間への業務委託・指定管理、あるいはシルバー人材セ

ンターや臨時職員等、いろいろ取り入れている中で、この先、公共施設の何をどの

ようにするという方針はあるのか。 

 

 

   ２） 生涯学習の推進について。 

      横手市は公民館の地区交流センター化への移行を進めているが、平成 26 年 11 月現

在で試行中の公民館は、4 地区 8 公民館と伺っている。これまで協議した状況（問題

点や指摘事項）を市はどのように捉えているか。 

 

 

 

４．農林業振興施策について 

   １） 作物生産の振興について。 

米価の下落が懸念される中、国の制度を最大限活用できるように進めていくとある

が、農家にとって受け入れやすい制度でなければならないと思う。1月 16 日付けで市

長名で周知された「稲作農業の体質強化緊急対策事業」は取り組みが新規でなければ

ならない等、また締切日は 1月 30 日といった大変厳しい条件であった。横手市農業再

生協議会会長として市長は満足のいく集計結果であったのか伺う。 
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２．新政会 〔17 番 佐藤 忠久 議員〕 

 

１．友好都市について 

１） これまでの取り組みと今後の展望について伺う。 

 

 

 

 

 

２．グリーンツーリズムについて 

１） これまでの取り組みと今後の展望について伺う。 

 

 

 

 

 

３．新たな組織機構について 

   １） 今回の機構改革のメリットは何か。 
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３．さきがけ 〔18 番 塩田 勉 議員〕 

 

１．横手市財産経営推進計画について 

１） 固定資産台帳について。 

実態把握の状況、統廃合の見通し、経費削減効果等について伺う。 

 

 

   ２） 計画の進捗状況等についての評価の実施について伺う。 

 

 

   ３） 公共施設等の総合的な管理による老朽化対策について伺う。 

 

 

 

２．指定管理者制度について 

１） 基本協定書と今後の方向について伺う。 

 

 

 

 

３．企業誘致活動について 

１） 県との連携について伺う。 
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４．日本共産党 〔4 番 斎藤 勇 議員〕 

 

１．「農協改革」について 

   １） 地域農協に対する指導・監査権をＪＡ中央会から切り離す等の安倍政権の「農協改

革」は当市においても大変な影響をもたらすと思う。市長の所見を問う。 

 

 

 

 

２．米価暴落とその対策について 

   １） 米価下落分と補助金カット等で、30数億円の減収は当市にとって過去最大。 

      農業振興で豊かな実績を誇る当市が一転して未曾有の危機に直面している。 

      今こそ市の独自性を発揮されて有効な施策を講じるべきと思うが、市長の所見を問

う。 

 

 

 

３．「ＴＰＰ交渉」について 

   １） 最終局面にあるＴＰＰ交渉の中、アメリカ米の輸入は 5万トンとも 20万トンともい

われ、譲歩を重ねる事態だ。 

      市長として今の段階をどう捉えているか。 
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平成２７年３月定例会日程予定平成２７年３月定例会日程予定平成２７年３月定例会日程予定平成２７年３月定例会日程予定【会期２５日間】    

 

 

———  本本本本    会会会会    議議議議   午前 10 時開会予定です・傍聴できます ———  

◇２月２３日（月） 〔開会〕施政方針説明 ほか 

◇２月２４日（火） 議案（新年度予算）審査 

◆３月 ３日（火） 会派代表質問 

◇３月 ４日（水） 一 般 質 問 

◇３月 ５日（木） 一 般 質 問 

    ◇３月 ６日（金） 一 般 質 問 ほか 

◇３月１９日（木）  委員長報告 ほか  〔閉会〕 
  — 傍聴席は本庁舎７階です — 

 

 

———  委委委委    員員員員    会会会会  ——— 

    ◇２月２４日（火） 一般会計予算特別委員会 

    ◇３月 ９日（月）～１１日（水） 常任委員会 

    ◇３月１９日（木） 一般会計予算特別委員会 

 

 

 

 

横手市のホームページにあります、 

    議議議議    会会会会    のコーナーをクリックしてください。 

本会議録画・会議記録・市議会だよりを 

いつでもご覧いただけます。 

    

◇    横手市議会事務局横手市議会事務局横手市議会事務局横手市議会事務局    ◇ 

〒013-8601 横手市中央町８番２号 （横手市役所 本庁舎 ６階）  

 TEL：0182-32-2535  FAX：0182-32-6539 

E-mail：gikai@city.yokote.lg.jp 

 
横手市議会マスコットキャラクター 

“しらとり議員”“しらとり議員”“しらとり議員”“しらとり議員”    


